



**DOMADOR.** En la Ciudad de México, las autoridades electorales comenzaron a difundir las cifras oficiales de la jornada electoral pasada. El 69.5% de los capitalinos participaron para elegir tanto cargos federales como locales. De manera más clara 5.56 millones de chilangos acudieron a las urnas. De este universo se pudo comprobar que Benito Juárez, con 76.95% Coyacán con 73.28% y Miguel Hidalgo con 73.28%, fueron las alcaldías que tuvieron una mayor participación respecto a su Lista Nominal en la elección de Jefatura de Gobierno. En los últimos lugares se encontraron Milpa Alta con 66.15%, Xochimilco con 66.11% y Tláhuac con 64.85%.



### **PALOMITAS.**

Las asociaciones religiosas en nuestro país continúan incrementándose. La subsecretaría de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos de la Secretaría de Gobernación ya entregó 147 registros constitutivos a nuevas asociaciones religiosas, provenientes de 29 estados del país y representantes de 16 credos diferentes. Desde el interior de la dependencia federal reconocen la labor que las instituciones religiosas llevan a cabo para reconstruir el tejido social, ese que se encuentra en decadencia en diversas partes del país. Iris Mariana Rodríguez Bello afirma que las asociaciones religiosas son instituciones dispuestas a sumar en la construcción de paz al llevar a cabo trabajo social en beneficio de las personas más vulnerables.

